

Die Mail von Erich Schmid (Filmautor u.a. von "Er nannte sich Surava", "Max Bill" und "Staatenlos - Klaus Rózsa, Fotograf") verleiht uns neue Motivation.

> lieber peter und liebe susi
>
> ich habe noch gewartet mit schauen, bis wir dies zu zweit tun konnten
> gestern abend mit angela.
> das ist ein ganz wichtiges wunderbares dokument, das du mit viel ausdauer
> über viele jahre gemacht hast, darum ist es auch von unschätzbarem wert,
> ein eye opener, durch die unsentimale jüdische sicht auf die jüdische
> befindlichkeit. der selbstbewusste standpunkt von dir als filmemacher und
> betroffener schafft eine nähe, die unter die haut geht.
> es kommt sehr gut heraus, dass die nicht-juden so tun, als ginge ihnen
> das
> schicksal der juden nichts an.
>
> gratuliere und grüsse euch beide herzlichst,
> erich und angela
>
> Der Film ist hier Verfügbar:
> <http://www.schritt-fuer-schritt-film.ch/>
>
>
>
>
>
>